



石巻市教育委員会 生涯学習課

# 家庭教育学級だより

令和7年3月11日 第20号

## 須江保育所 第2回学習会 2月6日木曜日

《講話》子育てについて

《講師》石巻市立須江小学校長 佐々木淳 氏

《受講生感想》

◎子どもとの関わりや人と人の関わりを改めて考えたり、言葉の掛け方を考える時間になりました。言葉の掛け方ひとつで伝わり方が変わることを改めて学び、子どもへの伝え方を変えていこうと思いました。

◎親として考えさせられることが多い時間でした。いつも子どもに読んでいる絵本がすごく濃い内容だと気づかされました。いい時間をありがとうございました。



## 釜小学校 第2回学習会 2月6日木曜日

《講話》入学において

《講師》石巻市立釜小学校長 松川忠孝 氏

《受講生感想》

◎子どもとのスキンシップは大切だと再確認しました。子どもとの向き合い方ももう一度考えたいと思います。

◎年齢が大きくなるにつれてスキンシップは減っていきそうですが、意識しながら子どもと触れ合いたいと思います。「家庭教育手帳」をダウンロードしたいと思いました。



過去の「家庭教育学級だより」も公開しています。どうぞご覧ください。

◎石巻市教育委員会 生涯学習課「家庭教育学級」HP

<URL : <https://www.city.ishinomaki.lg.jp/d0010/d0070/d0007/d0070/index.html> >



## 大谷地小学校 第2回学習会 2月6日水曜日

《講話》入学に向けて

《講師》石巻市立大谷地小学校長 竹内栄喜 氏

《受講生感想》

◎モニターなどを活用されていて、分かりやすいお話でした。

◎学校の取り組みを詳しく知ることができました。また、校長先生と児童の交流や児童や先生方の人柄も知ることができて、とてもいい学習会でした。



## 河北幼稚園 第2回学習会 2月7日金曜日

《講話》小学校就学を迎えて

《講師》石巻市立二俣小学校長 伊藤勝彦 氏

《受講生感想》

◎校長先生の親としての経験や失敗談が聞いてよかったです。自分にも思い当たるものがたくさんあるので、子どもとの接し方を変えてみようと思いました。

◎子育ての気づきやヒントをたくさんいただきました。特に、「鼓舞激励」は今後の参考にしたいと思います。



## 鹿又小学校 第2回学習会 2月7日金曜日

《講話》学校教育と子育て

《講師》石巻市立鹿又小学校長 浦山正幸 氏

《受講生感想》

◎実体験を踏まえたお話で、今後の子どもの教育について改めて考えることができました。私も子どもを信じて、子育てを頑張ります。

◎人生の大先輩のお話を聞くことができ、とても有意義でした。少し肩の力を抜いて楽しく子育てができそうな感じがしました。我が子の成長が楽しみです。

